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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является финансово-хозяйственная деятельность ООО «Союз».
Цель выпускной квалификационной работы – провести анализ экономической деятельности и оценку перспектив развития на основе предприятия сервиса (ООО «Союз) и разработать мероприятия по повышению эффективности деятельности.
Объектом исследования выступает ООО «Союз». Предмет исследования - оценка экономической эффективности деятельности предприятий сервиса.
Для проведения исследования в выпускной квалификационной работе использовались следующие методы: диалектический подход, метод системного анализа, метод аналогий, эмпирический. В работе использованы такие общетеоретические методы и приемы как моделирование, анализ и синтез, методы сравнения.
В результате исследования проведена оценка эффективности экономической деятельности ООО «Союз».
На основе выявленных недостатков предложены рекомендации по повышению уровня эффективности деятельности, по приоритетным предложениям выполнено экономическое обоснование.
        

        
          The object of the study is the financial and economic activities of LLC "Union".
The purpose of the final qualification work is to analyze economic activity and assess the prospects of development on the basis of the service enterprise (LLC "Union") and develop measures to improve the efficiency of activities.
The object of the study is LLC "Union". The subject of the study is the assessment of the economic efficiency of the service enterprises.
To conduct the research in the final qualifying work the following methods were used: dialectical approach, method of system analysis, method of analogies, empirical. The paper uses such General theoretical methods and techniques as modeling, analysis and synthesis, comparison methods.
As a result of the study, the efficiency of economic activity of LLC "Soyuz"was evaluated.
On the basis of the identified shortcomings, recommendations for improving the level of efficiency of activities are proposed, economic justification is carried out for priority proposals.
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